
ISEC-HdW

1^{ÈRE} RENTRÉE



Les responsables et les étudiants de l'ISEC-HdW, lors de l'ouverture du semestre, le 15 septembre 2016.

Initié par les Chambre de Commerce et Chambre des Métiers, l'**ISEC-HdW (Institut Supérieur de l'Economie-Hochschule der Wirtschaft)** a fait sa 1^{ère} rentrée le 15 septembre dernier. Cette nouvelle université des sciences appliquées, qui a été accréditée par le ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche, s'inscrit dans le cadre du *lifelong learning* et a pour objectif de donner des perspectives de carrière aux personnes actives.

L'ISEC-HdW propose des formations tertiaires auxquelles sont rattachées des diplômes de bachelor ou de master et dont les cours sont proposés en soirée ou les week-ends. Afin de respecter les particularités locales, en particulier le multilinguisme et la multiculturalité, l'ISEC-HdW entend proposer des formations supérieures en allemand, en français et/ou en anglais. A ce titre, l'ISEC-HdW développera plusieurs partenariats académiques avec différents établissements d'enseignement supérieur de la Grande Région. En 2017, cette politique débouchera sur des masters professionnels qui seront offerts en partenariat avec l'Université de Lorraine (masters Qualité et MIAGE). L'ISEC étudie actuellement, en étroite concertation avec les représentants du secteur de l'ICT, la possibilité de proposer bientôt un bachelor en informatique à temps partiel.

Une centaine d'étudiants ont été accueillis par l'ISEC-HdW pour cette 1^{ère} rentrée, dont ceux qui prennent part à la formation de bachelor Business Administra-

tion en 7 semestres et du master Business Administration en 4 semestres, tous les deux proposés en langue allemande. ☑

www.isec.lu
